



L'OASIS DES TROIS FRÈRES



Le Domaine Tempier appartient aux mêmes propriétaires depuis plus de 170 ans. Investie d'une même passion, la famille Peyraud a mené des actions soutenues en faveur de l'AOC Bandol et développé parallèlement le domaine en vigneron authentique. Outre sa cuvée classique (un Bandol offrant un joli nez de fruits noirs à la robe rubis intense), le Domaine Tempier propose trois cuvées de rouge issues de terroirs aux expressions bien différentes : la Migoua - un vin de garde complexe typé au caractère sauvage et frais - la Tourtine - un vin racé de longue garde - et Cabassaou - un vin de très grande garde, développant au fil des ans, des notes de violette, de cuir et fruits noirs et offrant une complexité avec des notes de fruits et d'épices. Enfin, leur Bandol rosé est un idéal de fraîcheur pour accompagner la cuisine provençale !

www.domainetempier.com

Le Domaine Tempier

Le Domaine Tempier has belonged to the same owners for over 170 years. Committed to a shared passion, the Peyraud family has worked tirelessly to promote AOC Bandol at the same time as running their estate in the true wine-growing tradition. As well as their classic cuvée (a Bandol with a nice nose of black fruits and an intense ruby colour), the Domaine Tempier produces three reds grown in areas with quite different characteristics: Migoua, a typical and complex vin de garde of a wild and fresh nature; Tourtine, a distinguished «vin de longue garde»; and Cabassaou, a «vin de très grande garde» which over the years develops notes of violet, leather and black fruits and offers complexity with fruity and spicy notes. Lastly, their Bandol rosé offers the ideal freshness to accompany Provençal cuisine.

L'avis de Pascal Paulze : Ah, «Migoua» tu me plais ! Tu enchantes mon palais, la puissance de ton mourvèdre, la finesse de ton cinsault et la générosité de ton grenache révèlent le charme de ton terroir. Ton accent méditerranéen, il chante à merveille avec notre «filet de bœuf simmental en habit de pissaladière, sauce raïton».

SAS Peyraud Domaine Tempier - 83330 Le Plan du Castellet - Tél. +33 (0)4 94 98 70 21 - Fax : +33 (0)4 94 90 21 65 - Email : info@domainetempier.com